

Móstoles fue sede del Campeonato de España de Taekwondo Nam San y Artes Marciales

Fecha de publicación: 10/10/2016 0:00

Descripción:



El concejal de Deportes, Agustín Martín, asistió el pasado día 8 de octubre a la entrega de premios del Campeonato de España de Taekwondo Nam San y Artes Marciales, celebrado en el polideportivo Rafael Martínez. La competición fue organizada por la Federación Internacional Shou Rou Jing y la Federación Española de Kungfu Wushu Taichi Qigong. Las categorías del campeonato fueron infantil, juvenil y adultos. Se efectuaron formas de artes marciales coreanas, japonesas y chinas ("pumsen", "katas". y "taholu")